

上本部学園



学校だより  
第28号

ひやく せつ ふ とう  
**百折不撓**

令和5年10月3日

文責:校長 玉城史江

## 異国の文化、生活を満喫した夏!! ～ 本部っ子短期留学報告会 ～

去る9月28日に、夏休みに行われた本部っ子短期留学、(アメリカワシントン留学)に参加した町内の中高校生15名の報告会が本部町役場で行われました。本校からは、3年生の後藤めいさんと滝村瑠菜さんの二人が選考され、約20日の短期留学に参加しました。

28日の報告会では、英語と日本語を交えながら、留学中に体験したり、学んだりしたことを発表。驚いたのが、流ちょうな英語でのスピーチでした。知念教育長や出席した人からは、「上本部学園の小1からの英語教育の成果がでてきている」と高い評価をいただきました。



## インドネシアの中学生とリモート交流

### ～ 実践的な英語によるコミュニケーション能力の育成 ～

去る9月29日に、HalloWorld 株式会社の協力の下、英語学習ソフトを活用し、インドネシアの中学生と本校中学部3年生とのリモートによる交流会が行われました。画面越しに授業で学んだ英語を駆使して、沖縄の文化を紹介したりしました。この取組みは、授業で学んだ英語を実際の場で生かし、実践的コミュニケーション能力の育成をねらいとした取組みです。

通常は、小学校3年生から学ぶ英語活動を、本校では、英語特区として小学部1年生から、中学部の英語専科教師がALTとともに授業を受け持っています。一貫校ならではの取組みです。

